



お花見ドライブ

春が来ましたね～!温かい日差しに誘われ桜も満開となりました。感染対策に気をつけながら、久しぶりに外出してきました。万年橋の桜並木の下を車窓から、皆さんうっとり眺めていました。袖ヶ浦公園では、満開のチューリップも咲いており、散歩も出来ました。



海苔巻き作り



3月曜日対抗レクのご褒美おやつとして海苔巻き作りを行いました。当日は町内会の集まりのように賑やかな一日となりました。バラの太巻き寿司に、かっぱ、かんぴょう、桜でんぶの細巻き、美味しかったですね!

日々のご様子



民謡に合わせてあ!ソレソレ～♪

3月 曜日対抗レク

フルーツポンチ?! 初めて聞いたけど、おいしそうだね～!



3月 曜日対抗レクは『ひな祭り 跳んで苺ゲーム』4名でシートの端ち協力して苺を飛ばします。苺が飛んだ場所、お雛様やお内裏様、ひし餅で得点を競います。なんと同点優勝! 日曜日、月曜日でした。おめでとうございます! ご褒美おやつは 海苔巻き、フルーツポンチをみんなで作りました!

永年勤続職員表彰



法人では5年ごとに永続勤務の職員が毎年表彰をされます。今年なんと7名の永続勤務の職員がいました。これからも、地域で楽しく、小さくてもたのしい、ちいたの福王台を目指して、職員一同がんばります!

4月行事

- ・桜ドライブ
- ・りんご風呂
- ・曜日対抗レク
- ・潮干狩りゲーム
- お楽しみに!

お詫び
3月号のお便りで紹介させていただいた地域交流保育園は福王台保育所の誤りでした。お詫びして訂正させていただきます。